



EN VISITA A LA COOPERATIVA UBICADA EN LOS ÁNGELES:

Estudiantes de Ingeniería Comercial conocieron en terreno el modelo de negocios y operación de Coopelan

Los estudiantes conocieron cómo opera Coopelan bajo el modelo cooperativo, así como la manera en que funciona para llevar energía eléctrica a los hogares de la provincia.



En la instancia, se aprovechó de dar a conocer la empresa local, su funcionamiento e historia en el mundo de las cooperativas.

Voceros de Coopelan, la directora de carrera de Ingeniería Comercial de la Universidad Santo Tomás de Los Ángeles y alumnos de la carrera participaron de una visita a la planta de la Cooperativa en Los Ángeles, para conocer en palabras de su gerente general, cómo funciona el modelo de la cooperativa, los beneficios de su forma de trabajo y el funcionamiento de la gestión a nivel interno. Desde la carrera, quisieron mostrar a los alumnos que hay organizaciones locales de mayor tamaño, como Coopelan, que han logrado surgir a través del modelo cooperativo.

El gerente general de Coopelan, José Luis Neira, contó que "hace años que la universidad nos pide dar a conocer a sus alumnos de Ingeniería Comercial cómo funciona un modelo cooperativo". "El tema cooperativo no es tan común, pero sí puede ser un modelo alternativo y exitoso", destacó el representante de la Cooperativa.

MUESTRAN MODELO COOPERATIVO LOCAL EXITOSO

Neira indicó que Coopelan "es un modelo exitoso tanto en su gestión como en el servicio que entrega a sus usuarios". El gerente general consideró que "es relevante saber que una Cooperativa no solamente se trata de generar recursos, sino que también de lograr asociatividad, sinergias y lograr mejores beneficios".

"El modelo cooperativo está vigente y es exitoso y eso es

lo que buscamos mostrar a los estudiantes y que se interesen también en trabajar y aportar en la cooperativa", destacó José Luis Neira.

DAN A CONOCER COOPERATIVA A ALUMNOS DE INGENIERÍA COMERCIAL

La directora de la carrera de Ingeniería Comercial en la Universidad Santo Tomás de Los Ángeles, Paola Salas, dijo que "tenemos una muy buena relación con la Asociación Nacional de Cooperativas. En ese contexto nos comunicamos con ellos y venimos a visitar a Coopelan hace unos tres a cuatro años con alumnos de primer año".

"La idea es darles un acercamiento al modelo de cooperativas, distinto al convencional

del mundo privado", explicó la docente. Salas agregó que "les mostramos también el funcionamiento de una empresa local, con cooperados socios de ellos, para que aprendan temas de gestión".

"También es importante que sepan que hay empresas de tamaño mediano a grande en la zona, para sus expectativas laborales futuras", cerró la directora de carrera.

ESTUDIANTES AGRADECIERON ACERCAMIENTO A COOPELAN

La estudiante de Ingeniería Comercial de Santo Tomás de Los Ángeles, Tiare Bianchi y Benjamín Mena, de la misma carrera, se refirieron a la visita a la Cooperativa local. Bianchi reconoció



que "no sabía cómo funcionaba la entrega del servicio eléctrico. Fue muy bueno haber conocido esto".

"Como estudiante de ingeniería comercial me ayudó la explicación sobre cómo funciona la administración", agradeció la estudiante. Mena agradeció el apoyo

de la visita para la formación profesional de los estudiantes.

EMPRESA ES OPCIÓN LABORAL PARA FUTUROS EGRESADOS

El estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Santo Tomás agradeció la instancia, en tanto "mostró áreas como la administración, gestión y acción de la empresa, ayudándonos a conocer la Cooperativa, que en general no se conoce".

El estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Santo Tomás, Patricio Vera, tampoco conocía cómo funcionaba Coopelan. El alumno dijo que "fue muy interesante conocer la Cooperativa más allá". "Es interesante saber cómo funciona una empresa grande a nivel regional y conocerla como una posibilidad de empleo en el futuro", cerró el alumno.

